

6月の教育活動

1年生のチェッコリ玉入れ！！ダンス本当に可愛かったです。練習よりもたくさん玉が入りました。



5・6年生の力強い綱引きはとっても迫力がありました。どっちが勝ってもおかしくないくらいの接戦でした。



春季大運動会NO. 2

初めは、なかなか跳べなかった棒も、当日はみんなで息を合わせて上手に跳べました。



自分よりも大きなボールを力いっぱい転がして頑張りました。



6年プール清掃 6月1日(水)



プール開きを前に、6年生がプール清掃を行いました。さすが最上級生、とてもきれいになりました。感謝の気持ちをもって水泳授業を行います。



プールに入れる！

今年度も、感染対策を行いながら水泳指導を実施することが可能となりました。どの学年でも泳力の低下が見られ、毎年水泳指導を行うことの大切さを感じました。水泳中はマスクがつけられないため、一人一人の間隔をあげ、一言もしゃべらないよう気を付けながら泳力の向上に努めてまいります。



新体力テストを行いました。
立ち幅跳び、反復横跳び、シャトルラン、ボール投げなど様々な種目で基礎的な体力を計測しました。どの児童も思い切り体を動かし、よりよい記録を目指してがんばっていました。



花いっぱい運動



児童は、学年ごとに花と苗を植えました。花と笑顔でいっぱいの明るい学校になりました。



今年も大きな大根が収穫できました。

6年生社会科見学

6月13日に校外学習のトップバッターとして、6年生が国会議事堂、科学技術館を見学に行ってきました。子供たちはルールやマナーを守り、素晴らしい見学態度でした。

